

Somos Iglesia: El papa Benedicto, ¿se mostrará como verdadero „constructor de puentes“ (pontif

Media Release 22. August 2006

Benedicto XVI., el anterior teólogo progresivo del Concilio Vaticano II, Joseph Ratzinger, ¿traerá señales de esperanza? Ante todo ¿para los fieles laicos, para las mujeres, para los jóvenes, para los sacerdotes sobrecargados y, no por último – en Alemania, país de la Reformación – para la ecumene? Estas preguntas se plantan sobre el trasfondo de sus múltiples medidas disciplinarias en su función de director de la Congregación de Fé en Roma, medidas con las cuales continuamente exponía a pruebas de rotura a la iglesia católicarromana en Alemania.

No tan solo para el futuro de la iglesia en Alemania, es de gran importancia saber acaso Joseph Ratzinger – habiendo funcionado en mas de 23 años como supremo guarda de la fe – ahora en su nuevo oficio y en su tarea esencial de un papa, sirve como „constructor de puentes“ y servidor de la unidad, manifestándose capaz para el diálogo.

Desde el punto de vista del Movimiento Popular Somos Iglesia, será de suma importancia ¿cómo el papa se posiciona ante el apostolado laico en general y ante el curso secesionista del obispo de Regensburg, Dr. Gerhard Ludwig Mueller en especial que en gran escala discrimina a los laicos de su diócesis. Benedicto XVI. no debe dejarse captar por tradicionalistas y anti-reformistas. – Sea como sea la presentación del papa, ella dará una señal explícita de como van las cosas respecto a la buena voluntad de la iglesia católica de solicitar la colaboración de los laicos dentro de la iglesia – no tan solo ad honorem sino en que se les ceda también co-responsabilidad y co-disposición.

Teniendo en vista el programa del itinerario presentado, es de dudar que esta visita del papa servirá efectivamente para estabilizar y profundizar la fe. Incluso el papa mismo expresó su escepticismo al respecto en su entrevista de televisión. – También investigaciones sociocientíficas tal como el alarmante „Estudio Sinus“ demuestran que las corrientes masivas de peregrinos durante el cambio papal y del Día Mundial de la Juventud no han traído efectos positivos a larga vista respecto a la fe.

Si la iglesia con su mensaje no quiere seguir el así llamado „espíritu de la época“, entonces no deberá tampoco favorizar los eventos masivos. La fijación progrediente en el oficio y la persona del papa, reforzada por la puesta en escena en los medios, no corresponden al mensaje de Jesús. (Cursivo por la traductora)

El Movimiento Popular Somos Iglesia acompañará esta visita con crítica constructiva; visita que es un acontecimiento especial no tan solo para la iglesia católica en Baviera. Acciones esenciales son una „carta abierta“ al obispo de Roma y a los obispos alemanes (fin de agosto), el pedido a los fieles de escribir cartas con preguntas, peticiones, deseos y oraciones al papa Benedicto y la publicación de así llamados „fact sheets“ acerca de la situación verídica de la iglesia católicarromana en Alemania. Informes corrientemente actualizados y en diversos idiomas en: www.wir-sind-kirche.de

En la diócesis de Regensburg, grupos de laicos estarán presentes con piquetes y stands con informaciones, protestando así contra el rumbo del obispo Mueller.

Véase en: www.laienverantwortung-regensburg.de

Para mas informes:

Christian Weisner

Equipo federal del Movimiento Popular Somos Iglesia

mobil +49 (0)172-518 40 82

Fax: +49 (0)8131-260 249

eMail: [presse\(at\)wir-sind-kirche.de](mailto:presse(at)wir-sind-kirche.de)

Internet: www.wir-sind-kirche.de

Traducción: URSULA LEHAN

Zuletzt geändert am 24.08.2006